



*“Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles,
en la comunión unos con otros,
en el partimiento del pan y en las oraciones.”
– Hechos 2:42*

Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los centros de estudio con nuevos estudiantes.

Primer conversatorio de MINTS Centroamérica (virtual), en Junio 2024.

Próximas Actividades

May 01 – Conferencia 2 de Plantación de Iglesias en San Salvador, a distancia.

May 04 – Inicia curso de Consejería Pastoral en Metapán, presencial.

May 07 – Inicia curso de Sociología en Santa Ana, presencial.

May 10 – Inicia curso de Educación Infantil en Ahuachapán, presencial.

May 11 – Inicia curso de Filosofía General en Santa Ana, presencial.

May 13 – Conferencia 2 de Introducción a la Teología en Ahuachapán, presencial.

May 25 – Inicia curso de Filosofía General en Santa Ana, presencial.

Una de las reflexiones indiscutibles que aporta el libro de los Hechos es que la Iglesia está ubicada en el centro del propósito de Dios. Tal propósito consiste en llamar a un pueblo para sí y construir su Iglesia. Así que, nuestro compromiso con la Iglesia se debe a que Dios lo está con ella. Pero una de las realidades innegables es que aunque la Iglesia se extienda velozmente en muchos lugares, con frecuencia ese crecimiento se produce sin profundidad, demostrando la necesidad de recuperar la visión bíblica de dos aspectos importantes, la visión y las marcas de una Iglesia verdadera. *Primero: la visión de Dios para su Iglesia.* Lucas nos informa sobre este aspecto cuando señala el efecto de Pentecostés, ofreciendo una bella figura de la Iglesia en Jerusalén, llena del Espíritu. Lo ocurrido en Pentecostés no es el nacimiento de la Iglesia, pero muestra a un remanente del pueblo de Dios convertido en el cuerpo de Cristo lleno del Espíritu. *Segundo: las marcas de la iglesia de Dios.* Para definir este otro aspecto, es necesario retroceder a los días de la primera iglesia en Jerusalén y dar una mirada fresca a este grupo de creyentes. Sin embargo, esta mirada debe ser realistas, nunca idealista; pues existe la tendencia de verla con lentes sesgados. Se le ve como una iglesia perfecta, y olvidamos las rivalidades, hipocresías, inmoralidades y herejías que enfrentó desde adentro. Eso no la descalifica, sino que la hacen más real junto a sus grandes virtudes de unidad, sacrificio, fidelidad y perseverancia, las cuales son un ejemplo para todos. Durante el mes de abril, nuestra labor en SIMES ha continuado firme, sabiendo que la iglesia de Dios es un motivo esencial de nuestra labor educativa, pues lo hacemos para perfeccionar a los santos para el ministerio. La educación teológica es una herramienta que permite a la iglesia tener una visión adecuada de sí misma y producir los frutos que Dios espera de ella. Amar a Dios es también amar el desarrollo de Su iglesia.

Iniciamos el mes de Abril con actividades académicas en los centros de estudio. El día Lunes 01 inició el curso de Plantación de Iglesias en modalidad a distancia con los estudiantes del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, desarrollé la primera conferencia en una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las bases bíblico-teológicas de la plantación de iglesias y el rol ministerial del plantador. El grupo sigue avanzando muy constante con trece estudiantes, seis del nivel Maestría y siete de Licenciatura, que forman parte del convenio de cooperación académica firmado entre MINTS y SBTGS hace tres años. El día Viernes 05 se realizó la segunda conferencia del curso Epístola a los Filipenses en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). El profesor José J. Ramírez desarrolló su clase por video-conferencia desde Toronto, Canadá. Fue una jornada de tres horas en que se hizo un análisis bíblico-teológico de tres características del gozo en el cristiano. Este curso ha sido tomado por nueve estudiantes regulares. El día Sábado 06 finalizó el curso de Introducción a la Teología en Escuela Cristiana Oasis (ECO) con la entrega de las tareas y el examen final. Este es un grupo de trece estudiantes que están cursando el programa de Maestría en Educación Cristiana. Es un programa que está formando bíblicamente a docentes de educación cristiana escolar.

Durante la primera y segunda semana del mes, aún tengo dificultad para movilizarme debido al accidente en mi espalda, a finales de Marzo. Sin embargo, el tratamiento de las fisioterapias ha ayudado a recuperarme y las compresas heladas aplicadas en casa. El día Martes 09 se realizó la tercera conferencia del curso Historia de la Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió la reforma radical y las relaciones de la iglesia con el poder político (modelo reformado). El grupo avanza muy constante con diez estudiantes regulares. El día Sábado 13 hubo varias actividades académicas. Durante la mañana, inició el curso de Consejería Pastoral en el nuevo programa de Maestría en Educación Cristiana (MEC) en Escuela Cristiana Oasis (ECO). Estuvo presente el profesor Jaime F. León



quien desarrollo una jornada de cuatro horas en que se estudió las generalidades de la práctica de aconsejar y los componentes teológicos de la consejería cristiana. El curso tendrá una duración de seis semanas y es el tercero de ocho que se esperan desarrollar. Este mismo día, viajé a Santa Ana para desarrollar la segunda conferencia del curso Plantación de Iglesias en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. Fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió el rol ministerial del plantador y los diversos modelos de plantación de iglesia, identificando fortalezas y debilidades. Este grupo sigue avanzando con ocho estudiantes, seis de Licenciatura y dos de Maestría. Por la tarde, inició el curso intensivo virtual “Felizmente Justificados” con la primera video-conferencia en vivo del profesor Dr. Roger Smalling, desde Estados Unidos. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que participaron más de treinta estudiantes de todos los centros de SIMES. El curso ha sido edificante y se desarrolla en forma intensiva; habrá tres meses de tiempo para que los estudiantes completen sus tareas.

En la tercera semana continuamos con algunas actividades en los centros de estudio. El día Lunes 15 viajé a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso Introducción a la Teología Sistemática en el nuevo grupo de estudio del Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de cuatro horas de la clase en que se ofreció un sumario de todo el desarrollo histórico de la presentación sistemática de la teología; además, la naturaleza, las características y la necesidad de los dogmas. El grupo se mantiene con ocho estudiantes regulares del nivel Licenciatura y algunos otros asisten de oyentes. El día Viernes 19 viajé a la ciudad de San Salvador para un asunto importante. Luego de tres meses de trámites, el Ministerio de Educación de El Salvador concedió validez académica al Doctorado en Ministerio de MINTS en el sistema de educación superior, registrando el Título y emitiendo acuerdo ejecutivo. Alabo a Dios por este logro que se convierte en un legado para todos nuestros graduados de postgrado en nuestro país. El día Sábado 20 se realizó la segunda video-conferencia con el Dr. Roger Smalling sobre el curso “Felizmente Justificados” en una jornada de cuatro horas de clase. Este día concluyó la exposición del profesor y hubo un tiempo de preguntas y respuestas. Durante las video-conferencias, tuvimos el apoyo y participación de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, a quien agradecemos por su acompañamiento.

Durante la última semana dediqué tiempo para organizar y preparar algunas carpetas de nuevos estudiantes, que serán enviadas próximamente a MINTS para su respectivo registro académico. Así mismo, he iniciado la proyección de nuestra graduación 2024 y esperamos que un total de veintitrés estudiantes completen un programa de estudio y se gradúen este año: cuatro de nivel Diplomado, cinco de nivel Asociado, diez de nivel Licenciatura y cinco de nivel Maestría. Agradezco a Dios por estos preciosos frutos. El día Sábado 27 viajé a Santa Ana para asistir a la Primera Reunión de Coordinadores correspondiente al año 2024. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS-Centroamérica en forma virtual desde Toronto, Canadá. Hubo participación de seis centros de estudios y los miembros de la Junta Ministerial. El devocional estuvo a cargo del profesor Carlos Martínez, presidente de SIMES, y fue titulado “Los Fundamentos de la Fidelidad” (Deuteronomio 7:6-10). Luego de un breve receso, se realizaron tres mesas de trabajo (asuntos ministeriales, financieros y académicos). Se presentó al pastor Raúl Ernesto Moisés como coordinador local del nuevo grupo de estudio en Ahuachapán y se confirmó al hermano Miguel Alberto Clavel como nuevo Secretario de la Junta Ministerial para completar el período 2023-2025, en sustitución del profesor Carlos Ernesto Chávez, quien renunció a su cargo por motivos laborales.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir trabajando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,

Coordinador Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

